



Après l'Assemblée Générale

Tout d'abord, je voudrais remercier les adhérents et adhérents qui sont venus, certains de très loin, assister à cette assemblée. Nous nous sommes tous retrouvés et dans un climat serein, toutes les propositions ont été votées sinon à l'unanimité, au moins à une très forte majorité. Pour celles et ceux qui n'ont pas pu venir, vous trouverez en annexe les différents comptes-rendus.

Le bureau en place a été reconduit à l'identique, à la demande unanime des administrateurs. Il s'agit là aussi d'une preuve de confiance qui incite à poursuivre notre travail d'équipe.

Mais au-delà de ces procédures, parfois un peu fastidieuses, ce qui est le plus important pour moi, c'est la réponse que nous allons apporter, dans cette association, à la question suivante :

Tous ensemble, que pouvons-nous continuer à faire pour nos amis pèlerins ?

En premier, nous continuerons à fournir aux pèlerins en partance qui font appel à nous, des conseils et une documentation de la meilleure qualité possible, au travers de notre site internet et de nos publications, en mutualisant les expériences, et bien sûr dans les différentes permanences départementales.

Nous continuerons à proposer aux pèlerins, qui traversent notre région, des hébergements, par un réseau de gîtes labellisés et par le développement des chaînes d'accueil.

Nous continuerons à tisser des liens, au-delà de notre région, vers Rome avec nos amis italiens et vers Compostelle par les voies du sud-ouest, puis avec nos amis espagnols.

Nous continuerons aussi à délivrer notre crédenciale, qui sera renouvelée cette année dans un format plus pratique.

Nous continuerons à entretenir nos chemins de pèlerinage, en relation avec la Fédération Française de la Randonnée Pédestre, à développer la signalétique jacquaire, à développer aussi le "Partir de chez soi" par la création de chemins secondaires.

Nous continuerons à nous retrouver, à échanger et à témoigner, dans les manifestations régionales et départementales, ainsi que dans les sorties.

Nous devons continuer à améliorer notre communication avec internet, sans oublier nos adhérents non internautes.

Egalement, nous devons relancer les expositions ainsi qu'enrichir notre connaissance du patrimoine pour qu'il soit accessible à tous.

Voilà, le chemin est tracé pour 2012.

Merci à toutes celles et tous ceux qui s'investissent pour réaliser cela. Je renouvelle également un appel à volontaires, nous avons besoin de vous pour continuer les missions que nous nous sommes fixées.

Jacques Arrault

FÊTE DE L'ASSOCIATION
elle se tiendra
les 27-28 & 29 avril 2012
à Nice
au Monastère de Laghet
Programme et fiche d'inscription
en pièces jointes

SITE INTERNET

www.compostelle-paca-corse.info



Georges Gomez
Nouveau responsable
du site internet
gagomez@aliceadsl.fr

Encore merci à Christian Fabre qui avait repris provisoirement cette fonction et souhaitons-lui de tout cœur un prompt rétablissement.

Bienvenue au nouveau responsable, le transfert du système est en cours

Sur les chemins :

LABEL GÎTES PELERINS



Cette opération vise à labelliser et à développer un partenariat avec les gîtes, sur les

voies Domitia et Aurélia, où les pèlerins sont particulièrement bien accueillis. Pierre Aurié, notre responsable hébergements, fait appel aux responsables départementaux pour lister ces gîtes. Si vous avez des informations à ce sujet, transmettez leurs, elles seront les bienvenues.

VIA FRANCIGENA



L'association
Internationale
Via Francigena

nous adresse un communiqué, que vous trouverez en pièce jointe, sur les dernières règles pour la remise du "Testimonium" à Rome.

Lien vers cette association :

www.francigena-international.org

VOIE DOMITIA

Signalétique dans le Vaucluse



Sur les 56 km. de traversée du département du Vaucluse, le Conseil Général vient d'installer des panneaux directionnels aux principales intersections avec les pictogrammes symbolisant Compostelle et Rome.

Merci à ce département qui, après les Alpes de Haute Provence, valorise cette voie comme un chaînon reliant ces deux hauts lieux de pèlerinage.

Informations transmises par Martine Baux et René Maurel

PÈLERINAGE EN TERRE SAINTE

Organisé par les Amis de Saint-Jacques de Nice, une semaine en avril ou mai 2013.

Fiche en pièce jointe.

Objet trouvé :

Dans la salle de l'assemblée générale à La Crau, un parapluie noir avec des tâches argentées.

Le réclamer au président
h.orivelle@free.fr

En pièces jointes:

1. **Compte-rendu Assemblée Générale Extraordinaire du 28 janvier 2012**
2. **Compte-rendu Assemblée Générale Ordinaire du 28 janvier 2012**
3. **PROGRAMME de la Fête de l'Association à Laghet**
4. **FICHE D'INSCRIPTION pour la Fête de l'Association à Laghet**
5. **Pèlerinage en Terre Sainte**
6. **Pour recevoir le Testimonium**

Qui reçoit ULTREÏA le mois

Les adhérents internautes de l'année en cours et de l'année précédente dans la mesure où leur adresse de messagerie inscrite dans le fichier est bonne.

Deux recommandations :

- 1) inscrire lisiblement son adresse de messagerie **tous les ans** sur le bulletin d'adhésion ou de ré adhésion,
- 2) en cas de changement d'adresse de messagerie en cours d'année, le signaler par mail au trésorier jeanpierre.lingeri@sfr.fr

Les adhérents non internautes recevront régulièrement les impressions d' **ULTREÏA le mois** avec les articles associés.

Informations concernant l'association, contacts, permanences, sorties... rendez-vous sur le site web : www.compostelle-paca-corse.info



ASSOCIATION PROVENCE-ALPES-COTE D'AZUR-CORSE
DES AMIS DES CHEMINS DE SAINT JACQUES DE COMPOSTELLE ET DE ROME
Siège social : M.J.A - .Boulevard Rey – 83470 Saint Maximin-la Sainte Baume
Courrier : B.P.13850 GREASQUE

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DU 28 JANVIER 2012

LA NAVARRE.-LA CRAU –VAR

NOMBRE DE PARTICIPANTS : 90.

NOMBRE DE VOTANTS OU REPRESENTES : 189

Ordre du jour : débats et votes des nouveaux statuts.

09 heures : Ouverture de l'Assemblée Générale Extraordinaire par le Président Henri ORIVELLE

- « ULTREIA » chanté par l'Assemblée.
- Mot du président : Bienvenue et vœux à tous.
 - Le quorum de ces A.G. est de 122.
 - Un consensus a été trouvé au niveau du C.A.
 - En dehors des numéros d'articles, il y a des modifications de fond qui sont en caractères rouges sur l'écran.
 - Début de l'examen des statuts, article par article :
- **La nouvelle numérotation** est votée à l'unanimité.
- **Article I :**
Article 1, 1 : Appellation (Amis de Saint Jacques PACA-Corse) est voté à l'unanimité
Article I, 2 : Où le terme association « non confessionnelle » est débattu est adopté à la majorité moins 9 voix « contre » et 11 abstentions.
- **Article II** : Voté à l'unanimité.
- **Article III :**
Articles III, 1, 2, 4,5 sont votés à l'unanimité.
Article III, 3 est voté à la majorité moins 2 abstentions.
- **Article IV** : Votés à l'unanimité.
- **Article V** : Voté à l'unanimité.

Les nouveaux Statuts sont approuvés à la majorité des voix.

09 heures 30 : Fin de l'Assemblée Générale Extraordinaire

Avec l'accord du Président : Henri ORIVELLE

La Secrétaire : Chantal ROSSI



ASSOCIATION PROVENCE-ALPES-COTE D'AZUR-CORSE
DES AMIS DES CHEMINS DE SAINT JACQUES DE COMPOSTELLE ET DE ROME

Siège social : M.J.A - .Boulevard Rey – 83470 Saint Maximin-la Sainte Baume

Courrier : B.P.13850 GREASQUE

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 28 JANVIER 2012

LA NAVARRE.-LA CRAU –VAR

NOMBRE DE PARTICIPANTS : 90.

Nombre de votants ou représentés 189

09 heures 30: Ouverture de l'Assemblée Générale Ordinaire par le Président Henri ORIVELLE

1-Rapport moral et rapport d'activité par le Président :

- Nous étions 609 adhérents en 2011
- Le Bureau s'est réuni 6 fois depuis la dernière A.G. du 12 mars 2011, le C.A. 3 fois.
- En juin, le C.A. a voté positivement pour les nouveaux statuts et le Règlement Intérieur, et il a accepté le résultat du travail « Fédération » en novembre 2011.
- Le groupe de travail «assurance », après un audit complet, nous a permis de peaufiner notre couverture.
- La Rencontre Régionale de la Seyne les Alpes a regroupé 45 adhérents. Cette rencontre s'est déroulée dans une excellente ambiance. Il faut noter la diminution des participants à ces rencontres.

Joyeuse rencontre en Italie en septembre ; il y avait 50 participants français. A cette occasion, un bourdon a été offert à nos amis italiens qui l'ont déjà exhibé partout dans le Piémont. Nous avons à déploré le départ de leur fonction de plusieurs responsables, qu'ils soient remerciés pour leur action.

- Aurore Sanmartin de la présidence du 13. Elle est remplacée par Alain Pavia.
- Martine Baux, présidente du 84, non remplacée à ce jour : Appel à un volontaire.
- Edith Bruyère de Bragelone pour le site, en cours de remplacement par Georges Gomez.
- Anne Cottret pour la rédaction d'Ultréïa. Appel à un volontaire pour le poste de rédacteur en chef.
- Marcel Gauci pour l'expédition du courrier, remplacé par l'équipe de 12 aixois.
- Jacques Michaux, président du 83 qui s'est séparé de nous pour créer sa propre association : Appel à un volontaire.
- Hélène Lucas pour la boutique remplacée par Paule Delord et Baldina Pescio.
 - Problèmes à résoudre :
- Trouver des volontaires pour la présidence du 83 et du 84.

- Pour Ultréïa, en attendant une candidature, ajouter des articles de fond aux messages mensuels par internet et les collationner tous les deux ou trois mois pour les expédier par courrier postal aux non internautes.
 - Travaux en cours :
 - Nous avons créé une plaque qui est une sorte de label de l'Association pour les gîtes qui présentent une certaine spécificité.
 - Nous vous présentons une mouture de la future crédencial, certains adhérents trouvant l'ancienne trop longue.
 - Les gros travaux réalisés au niveau régional étant terminés, nous nous penchons actuellement sur la communication interne de notre Association et sur la qualité de nos rencontres.
 - Un autre axe : la qualité du pèlerinage. Le chemin devient de plus en plus touristique et nombre de pèlerins souhaitent trouver un accueil plus pèlerin. Il semble donc important de développer les chaînes d'accueil familiales et/ou paroissiales.
 - Nous comptons sur les adhérents pour nous faire part de leurs idées.

Une objection est soulevée à propos de la direction de la coquille sur la plaque destinée aux gîtes : elle est dirigée vers le haut alors qu'une convention européenne la dirigerait vers la gauche.

Le rapport moral et d'activité est voté à la majorité moins 2 abstentions

2-La Secrétaire Chantal ROSSI rend compte du P.V. de l'A.G.E et de l'A.G.O. du 12 mars 2011

Approuvés à la majorité

3-Présentation des candidats au poste d'administrateur.

- Gilles Duplaquet qui demande le renouvellement de son mandat.
- Christian Fabre qui est absent pour cause de santé (nous pensons à lui) et qui demande le renouvellement de son mandat.
- Jean Baptiste Fittipaldi qui demande le renouvellement de son mandat.
- Alain Pavia président du 13.
- Jean Paul Pétin qui demande le renouvellement de son mandat.

L'urne circule dans les rangs pour le vote à bulletins secrets

4-Rapport financier par le trésorier Jean Pierre LINGERI.

1°) Nombre d'adhérents :

Le total de nos adhérents pour 2011 est de 609, ce qui est un peu en deçà des autres années, par manque de nouveaux adhérents.

2°) Bilan financier 2011 : *Tableaux 1a et 1b*

Pour 2011, le solde comptable est de +1129 €.

Le budget prévu n'a pas été tenu en ce qui concerne l'utilisation de nos réserves par « manque de bras » : Pour l'expo, les dépenses ont été de 450 € au lieu des 3000 € prévus ; pour les gîtes, les aides ont été de 3100 € pour 3 gîtes au lieu des 5000 € prévus et pour le balisage 450 € ont été dépensés au lieu des 2000 € prévus.

Un remerciement à tous ceux (membres du bureau, présidents départementaux et membres du C.A.) qui ont fait don de leur frais de déplacement à notre association pour un montant de 3 710 €

Tableau 1a

Tableau 1b

BILAN 2011			
ACTIF		PASSIF	
Cpte courant C.E.	7975	Report 2009	53090
Cpte sur livret C.E.	47314	Résultat exercice	1129
		chèques 2010 régularisés	-74
		chèques 2011 non débités	1144
TOTAL	55289	TOTAL	55289

3°) Prix des adhésions :

Le trésorier propose que les tarifs restent inchangés pour 2012 avec suppression des tarifs « nouveaux adhérents » de 15 € et 25 € qui n'ont rien apporté.

Les besoins de l'Association n'étant plus les mêmes qu'il y a quelques années, et au vu de nos réserves financières, il sera mené une réflexion sur une éventuelle baisse des adhésions pour 2013

4°) Budget prévisionnel 2011 : *Tableau 2*

Le budget 2012 est sensiblement équivalent à celui prévu pour 2011 et contient l'utilisation de 10000€ de nos réserves en souhaitant avoir cette année les « bras » nécessaires pour son exécution.

Tableau 2

BUDGET PREVISIONNEL 2012			
DEPENSES		RECETTES	
Téléphone	245	Subventions	0
P.T.T.	2040	Cotisations	12786
Imprimerie	5826	Dons	4360
Déplacements	5610	Ventes	3800
Assurance	600	Réunions	3500
Location salles	0	Produits financiers	900
Achats divers	16650	Divers	10000
Réserves	625		
Réunions	3750		
TOTAL	35346	TOTAL	35346

Le budget prévisionnel est voté à l'unanimité

5-Rapport du vérificateur aux comptes Jean Claude DELORD :

Tout est en ordre ; encaissement (adhésions-dons-ventes) ainsi que les dépenses (frais de réunion-locations de salle-achats divers)

Le compte d'exploitation est en équilibre à 25111 €. L'actif est donc pour 2011 à 55289 €

Pour conclure, les comptes de l'association sont sains, je vous demande de voter le quitus. Merci encore à Jean Pierre notre trésorier pour son travail remarquable

Quitus pour le bilan à l'unanimité

6-Résultats des votes de l'élection des nouveaux administrateurs

- Gilles Duplaquet189 voix
- Christian Fabre189 voix
- Jean Baptiste Fittipaldi188 voix
- Alain Pavia188 voix
- Jean Paul Pétin188 voix

7-Vote pour ou contre l'adhésion à la Fédération : Alain Le Stir

Il vous a été demandé cette année de donner vos arguments pour ou contre l'adhésion à la Fédération Française des Associations des Chemins de Compostelle. Nous n'avons recueilli qu'une quarantaine de réponses: un peu plus de « Contre » que de « Pour ». Certains d'entre vous ont dit être ignorants des enjeux. Nous nous sommes rapprochés de la FFACC pour leur demander divers renseignements (Statuts, Règlement Intérieur, Charte d'adhésion et Questions diverses) : nous avons obtenu globalement les renseignements demandés. Le Groupe de travail composé, rappelons-le d'un Membre favorable à l'adhésion (Y Deroubaix), d'un Membre opposé à l'adhésion (E. Yvars) et d'un Rapporteur (A Le Stir) a étudié les arguments et en a fait une synthèse « Pour » et une synthèse « Contre ». Vous avez reçu les résultats de ces synthèses : A vous de voter à présent.

L'urne circule dans les rangs pour le vote à bulletins secrets

8-Vote pour l'acceptation du Règlement Intérieur.

Le Règlement Intérieur est adopté à l'unanimité.

9-Compte rendu des activités de l'année 2011 des départements et des commissions.

Corse : Jean Baptiste Fittipaldi :-

Tout va bien. La ballade de septembre s'est bien passée. Jean Baptiste est d'accord pour organiser une sortie par an, avec randonnées en étoile autour d'un gîte. Les inscriptions sont ouvertes.

Var : Henri Orivelle

Activités : 2 sorties par mois avec environ 12 à 15 participants.

Les permanences mensuelles ont servi à recevoir des candidats au pèlerinage et aussi à tenir des réunions qui ont amené à la décision d'une poignée d'adhérents dont le président et 2 administrateurs de l'Association de créer une association schismatique dont les statuts ont été déposés le 18 janvier 2012.

Afin que les adhérents de la région toulonnaise fidèles à l'Association des Amis de Saint Jacques ne deviennent pas orphelins, nous continuerons d'organiser les permanences aux mêmes lieux et heures qu'habituellement. La prochaine réunion aura lieu le 13 février, nous verrons ce que nous pouvons réaliser ensemble.

-Saint Raphaël : Albert Matteucci organise le balisage

-Saint Maximin : la permanence sera remplacée par un contact téléphonique

Bouches du Rhône : Alain Pavia :

Une permanence à Aix en Provence, très fréquentée.

Deux randonnées par mois.

Problème de Marseille où personne ne vient à la permanence.

Fête de Noël au Prieuré de la Sainte Victoire où certains ont bivouaqué.

En projet : Fête de Saint Jacques au Prieuré.

Redynamiser Marseille.

Hautes Alpes : Georgette SARRAZIN :

Quatre permanences : Une nouvelle permanence sera inaugurée le 11 mars à Serres (vallée du Buech), elle sera tenue par Jacqueline Schuler.

Les rencontres avec les Italiens s'est bien passée. Il y avait 50 participants français. La prochaine rencontre avec nos amis italiens aura lieu l'année prochaine dans la vallée du Queyras à Ristolas

Les chemins : 3 chemins sont toujours à l'étude :

-Le col de l'Echelle -Monétier

La boucle GR653D- chemin du Queyras où a été organisée une marche du 13 au 20 juin 2010

-La liaison Gap-- Le Puy en collaboration avec l'Association Rhône Alpes.

Alpes Maritimes: Jean Paul PETIN :

Sorties suivies par une dizaine de personnes pour découvrir le chemin dans sa traversée du 06.

Pèlerinage de 9 jours : Nice-Cotignac pour célébrer le Saint Joseph le 19 mars à Cotignac.

Les permanences (au même endroit et aux mêmes dates et horaires.) avec une fréquentation variable.

Fête des rois avec une vingtaine d'adhérents.

Projets : Fête de l'Association qui se tiendra les 27/28 et 29 avril au sanctuaire de Laghet.

Pèlerinage de Vézelay à Assises

Pèlerinage en Terre Sainte à Pâques ou Pentecôte 2013.

Alpes de Haute Provence : Noël EVEN :

Inauguration du gîte d'étape communal de Lurs le 17 septembre 2011.

Fête de Saint Jacques à Chateaufort le 31 juillet avec la participation du groupe « Leï Dansaire de sant Dounat »

Réveillon du 31 décembre au gîte de Lurs.

Suspension de la permanence de Peyruis.

Pré étude de la variante par le col de Larche.

3 randonnées, 12 sorties d'entretien et de balisage, 6 sorties de débroussaillage.

En 2012, nous devrions avoir 4 nouveaux baliseurs.

Vaucluse : Martine BAUX :

Les permanences rassemblent un bon nombre d'adhérents ou de futurs adhérents, Joël Cousseau les assure.

Les contacts « téléphone pèlerin » sont assurés par Elisabeth Vève.

Les randonnées : une/mois, elles sont très bien suivies.

Le balisage avec des panneaux indiquant la direction de Rome et de Compostelle de Cérèste au pont de Cavaillon.

Commission Expo : Henri Orivelle :

Un problème de santé de Christian n'a pas permis de terminer la mise en conformité de tous les panneaux de l'expo. Certains des panneaux travaillés sont autour de la salle. Et c'est du beau travail. Nous continuerons cette mise en conformité : notre imprimeur a investi dans un scanner d'un mètre de large. Donc, seules des retouches à l'ordinateur sont nécessaires maintenant, avant l'impression. Cette année l'expo n'a parcouru que 2000 kilomètres, peu, si on les compare aux 6000 kilomètres d'il y a quelque temps.

Commission site

Le responsable actuel, Christian FABRE, qui a créé le site et que nous remercions très fort pour sa compétence, sa disponibilité et son efficacité, est en cours de remplacement par Georges Gomez.

Commission des chemins par Alain LE STIR

Dans le bulletin Ultréa d'octobre, vous avez pu lire l'historique des 2 G.R.

Le G.R.653D vole de ses propres ailes.

Le G.R.653A Menton-Arles n'est pas encore au point, le balisage est incomplet : le Var n'est pas encore balisé en G.R, et il reste à poser un jalon à Aix en Provence.

Reste l'avenir et pour éviter que nos chemins s'étiolent, il nous faut en assurer la surveillance et il est capital que se manifestent des responsables départementaux qui garderont contact avec les CDRP, et des adhérents qui s'occuperont d'un secteur à surveiller. Le président de la nouvelle association varoise nous propose d'aider à l'entretien du chemin dans le Var. Nous en prenons note : laissons le temps au temps.

Le Chemin alternatif par la Sainte Baume, exclusivement conçu par Christian FABRE est, pour lui « propriété intellectuelle » de notre Association. A nous de le baliser et une fois balisé, il sera proposé au CDRP 83 pour l'homologation en P.R. Là aussi, on a besoin de volontaires.

Certains pèlerins se plaignent que la description des G.R ne soit faite que dans un sens. Il serait positif que chaque département réalise un sommaire descriptif dans le sens Arles-Menton et Arles – Montgenèvre et m'en fasse part.

Commission des hébergements par Pierre AURIE : -

Votre responsable « hébergements » a quitté la région PACA pour des raisons familiales. Depuis le 7 septembre, j'ai donc quitté les bords de la Méditerranée pour la façade Atlantique, La Tremblade exactement, en Charente Maritime, près de Marennes-Oléron. Mes nouvelles coordonnées sont présentes sur notre site, ainsi que sur « Ultréïa ».

Je pense que ce déménagement n'a pas nui à ma mission, puisque, durant le seul mois de septembre, j'ai été amené à renseigner une douzaine de pèlerins sur les GR 653 A et D, un « pic » mensuel record par rapport aux années antérieures. Toutefois, si certains d'entre vous, plus proches, pensent pouvoir offrir un meilleur service à notre Association, je n'en serai pas jaloux et leur passerai volontiers le flambeau...

Activité assez réduite en ce qui concerne les nouveaux hébergements, aussi bien pour la Chaîne d'accueil PACA que pour les hébergements répertoriés sur notre site. Les mises à jour ont été effectuées. Tout prochainement, je vous annonce une nouvelle adresse de la Chaîne d'accueil, pour 2-3 pèlerins, à Apt (84). J'attends les ultimes détails pour actualiser la liste.

Conformément aux décisions prises, l'aide financière aux hébergements prévue pour un certain nombre de gîtes du 04 a été débloquée et les bénéficiaires nous en ont chaleureusement remerciés. En 2012, un nouveau budget est prévu, aux Présidents départementaux de définir leurs besoins et de monter les dossiers !

Dernier « chantier » en cours : la « labellisation » des gîtes, qui vous a déjà été annoncée. En fonction de ma « petite » connaissance du terrain, j'ai émis un certain nombre de suggestions : ces hébergements, sur notre site, se reconnaissent à un « surlignage vert » dans la première colonne. Il ne saurait s'agir d'une décision définitive, qui appartient, une fois de plus, aux responsables départementaux, mieux à même de juger de la qualité des prestations offertes, ainsi que de l'esprit jacquaire pour lequel nous militons... A ce sujet, faut-il élaborer une sorte de Charte pour délivrer le label ? Certains d'entre vous semblent le souhaiter. Mais attention à ne pas créer une « usine à gaz » de plus...

A votre disposition pour toute question. Merci de votre aide à tous.

10-Résultats du vote pour la Fédération :

156 Non

33 Oui

L'Association n'adhérera pas à la FFACC

11-Diaporamas et réunion de C.A.

12-Communication de la composition du Bureau :

ORIVELLE Henri : Président Régional

ARRAULT Jacques : Vice-président

ROSSI Chantal : Secrétaire Régionale

LINGERI Jean Pierre : Trésorier Régional

EVEN Noël : Président de section départementale

Alain LE STIR : Chargé de commission

16 heures 30 : FIN DE L'ASSEMBLEE GENERALE .Nous nous séparons en chantant ULTREIA

La rencontre s'est poursuivie pour ceux qui le désiraient.

ULTREIA !!!!!

Avec l'accord du Président : Henri ORIVELLE

La Secrétaire : Chantal ROSSI



L'Association Régionale PACA-Corse des Amis des Chemins de Saint- Jacques-de-Compostelle et de Rome,



Programme

Vendredi 27 avril :

- 15h30** **ACCUEIL** des participants au monastère de Laghet et installation dans les chambres
19h Souper dans la salle à manger du monastère
20h Temps d'échange avant le coucher

Samedi 28 avril :

- 9h30** Accueil des nouveaux participants
12h Pique-nique en commun offert par l'association
14h30 Départ de la balade sur la Via Aurélia et retour par le GR51 (2 à 3h)
18h Vêpres pour ceux qui le souhaitent
19h Souper au monastère
20h15 Veillée avec projection d'un DVD sur la Via Aurélia

Dimanche 29 avril :

(Messes à 8h30, 9h30 et 11h)

- 7h30** Petit-déjeuner
9h30 Départ pour La Turbie et la visite du Trophée d'Auguste par la Via Aurélia (A/R 8km.)
12h30 Pique-nique de partage et **AU REVOIR**



FICHE D'INSCRIPTION et de réservation

à retourner avant **le 10 Avril**, accompagnée d'un chèque à l'ordre : **"Amis saint jacques Région PACA"**

à : Pétra GUNTZ, L'Alhambra, 46 boulevard de Cimiez, 06 000 NICE

Tél (après 20h) 09.81.87.84.36 - Mail : ghepetra@bbox.fr

Nom : Prénom :

Adresse :

Téléphone : Mail :

Nombre de personnes :

Arrivera le : (27 -28-ou- 29 avril) vers Heures

Hébergement en demi-pension, en chambres à 2 lits, draps et serviettes fournis : 36 €/ personne.

Dimanche, pique-nique de partage ou à commander préalablement : 8 €/ personne.

Repas seul sans hébergement : 12 €

.....**Votre décompte**.....

Vendredi soir : 27 avril : Demi-pension :personnes **X 36 €** =

ou Repas seul :personnes **X 12€** =

Samedi : 28 avril : Demi-pension :personnes **X 36 €** =

Midi : Pique-nique commandé et OFFERT par l'Association

Soir : Repas seul :personnes **X 12€** =

Dimanche midi 29 avril : Pique-nique de partage

ou à commander :personnes **X 8 €** =

Montant total à nous adresser =



SUR LES PAS ...



de SAINT JACQUES le MAJEUR

en TERRE SAINTE !

Pèlerinage-marche d'une semaine :

du 08 Avril au 15 AVRIL 2013

(semaine suivant Pâques)

ou du 06 MAI au 13 Mai 2013

(semaine de l'Ascension et Pentecôte)

Organisé par « *Les Amis de Saint Jacques de NICE* »

Groupe de 10 personnes

Inscriptions et renseignements : saintjacques06@bbox.fr

VICARIATO VATICANO – Accueil des Pèlerins Romieux [Pilgerempfang]

Règles pour recevoir le Testimonium Peregrinationis ad Limina Petri (Voraussetzungen für den Empfang des "Testimonium")

A) pour les pèlerins à pied, de préférence sur la Via Francigena au moins depuis Acquapendente en passant par Bolsena, Montefiascone, Viterbo, Vetralla, Sutri, La Storta

[Für Pilger zu Fuß ist mindestens die Strecke der Via Francigena von Acquapendente (140 km) erforderlich.]

B) pour les pèlerins à vélo au moins depuis Lucques (400km)

[Für Pilger mit dem Fahrrad ist mindestens die Strecke Lucca-Rom (400 km) erforderlich]

Les conditions remplies, ils peuvent se rendre auprès :

[Sind diese Voraussetzungen erfüllt, können sich die Pilger an folgenden Orten melden]:

1) des bureaux de l'**Opera Romana Pellegrinaggi**, Place Pio XII 9, devant la Place St-Pierre, du lundi au vendredi de 9 – 18h, samedi et dimanche de 9 – 16h, Tel. 0669896384

[1) beim Opera Romana Pellegrinaggi, Piazza Pio XII 9, unmittelbar beim Petersplatz, Montag bis Freitag von 9 – 18h, Samstag und Sonntag von 9 – 16h, Tel. 0669896384. Der Pilgerpass mit den Stempeln von Acquapendente bis La Storta ist vorzuweisen.]

2) des bureaux de la **Canonica di San Pietro**

Dans ce second cas, en vous rendant au portail „Petriano“ sur la place S. Uffizio, les lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi de 9:30 à 12:30 puis de se rendre au Palazzo della Canonica pour recevoir le Testimonium. Info: Sig. Patrizio Menna Valerio, Tel. 0669883731

[2) Begeben Sie sich zum Eingang "Petriano" auf der Piazza S. Uffizio und bitten Sie um Zutritt zum Palazzo della Canonica um das Testimonium zu erhalten. Öffnungszeiten: MO, DI, DO, FR, SA von 9:30 – 12:30. Auskunft: Sig. Patrizio Menna Valerio, Tel. 0669883731.]

Au cas où il n'a pas été possible d'entrer dans la Cité du Vatican le jour de votre arrivée, vous pourrez recevoir votre "Testimonium" par poste en adressant votre demande à:

Fabbrica di San Pietro, 00120 Città del Vaticano

avec les documents suivants:

1) Photocopies de la Carte d'Identité ou Passeport 2) Photocopies des crédentielles tamponnées 3) adresse complète 4) Date de naissance 5) Lieu de départ de votre pèlerinage 6) Date de départ et date d'arrivée 7) Pèlerinage réalisé à pied, à vélo ? 8) Le motif de votre pèlerinage a été la Foi, la culture, ou autre ? 9) L'organisation qui vous a soutenue avant ou pendant votre pèlerinage, par ex. l'Association Internationale Via Francigena-AIVF, la Confraternità di San Giacomo, Associazione Europea delle Vie Francigene-AEVF, ou autre encore.

[Falls Sie bei Ihrer Ankunft in Rom nicht zum Vatikanstaat gehen können, können Sie sich das Testimonium auch mit der Post schicken lassen. Senden Sie Ihre Bitte an Fabbrica di San Pietro, 00120 Città del Vaticano mit den folgenden Unterlagen/Angaben:

1) Fotokopie von Reisepass oder Identitätskarte 2) Fotokopie des Pilgerpasses mit den auf der Pilgerreise erhaltenen Stempeln

3) vollständige Postanschrift 4) Geburtsdatum 5) Ausgangsort Ihrer Pilgerreise 6) Abreise- und Ankunftsdatum 7) zu Fuss oder mit dem Fahrrad gepilgert? 8) Motivation: Glaube? Kultur? Anderes? 8) Organisation, die Sie auf Ihrer Pilgerfahrt unterstützt hat, z.B. Association Internationale Via Francigena AIVF, die Jakobsbruderschaft, Associazione Europea delle Vie Francigene-AEVF, andere]